

ESTADO DE ALERTA ANTE EL CONFLICTO IOMA - FEMEBA

Ante las noticias que son de público conocimiento, respecto al corte del convenio IOMA/FEMEBA, generado a partir de las continuas denuncias sobre cobros indebidos e incumplimientos en las prestaciones, este CCG viene manifestando su preocupación al respecto, como también la exigencia a que se garantice la atención para afiliados y afiliadas de las 11 regiones afectadas.

En el día de ayer, nos encontramos con el comunicado de FEMEBA llamando a un corte en la atención por 48hs los días 5 y 6 del mes en curso.

Nos negamos a ser rehenes de este tipo de situaciones, el derecho a la salud de miles de afiliados y afiliadas de toda la Pcia. se ve afectado por esta medida dispuesta por FEMEBA que pone sus intereses corporativos por encima del derecho de todas y todos.

Solicitamos a esta entidad que resuelva el conflicto en el marco de las regiones alcanzadas, sin poner en riesgo a la totalidad de las y los afiliados de toda la Pcia. asegurando la continuidad de la atención.

